まちの話題

Yamato Town Topics

~幻の大豆を後世へ~「奥阿蘇みさを大豆振興協議会」設立

7月30日、山都町東竹原と高森町草部北部の両地区住民29名 により、「奥阿蘇みさを大豆振興協議会」設立総会が開催されました。

「みさを大豆」は、大正 10 年に阿蘇郡高森町の井上ミサヲさん(故 人)が発見、食用だけでなく緑肥作物としても優れたことから各地 に広まりました。今では山都町、高森町など一部の地域を中心に受 け継がれ「幻の大豆」と呼ばれています。

協議会の設立により、都市部との交流促進や各種イベントの開催

など、みさを大豆を地域資源とした奥阿蘇の地域活性化に連携して取り組んでいきます。



金融教育出前講座『お金ってなあに』



8月7日、矢部小学校放課後児童クラブで、熊本県金融広報アド バイザーの大橋むつ子氏を招き、児童や保護者、支援員がお金の役 割や付き合い方を勉強しました。消費者として、お金の使い方には 計画を立てること、優先順位を決め、自分の"ものさし"を心の中 に持つことが大事であると、お話がありました。

児童たちは、お金が必要不可欠な存在であることを理解する良い 機会となりました。

講座を終え、「急なトラブルへのお金の使い方がむずかしかった」、「おかねのひみつをもっとしりた い |、「お金をどう使えばいいのかむずかしく思った | などと様々な感想がありました。

第36回 矢部地区青少年 健全育成推進大会 開催

7月26日、山都町立図書館ホールにて、 矢部地区青少年健全育成推進大会が開催 され生活作文の表彰が行われました。

子どもたちが自分やまわりのことを見つ め直す機会とするために毎年矢部地区の小 中高校牛に牛活作文を募集しています。今 年度は、全68点の作品の応募があり、そ のうち金賞 10点、銀賞 13点の表彰及び 金賞受賞者の作品発表を行いました。



蘇陽地区育成牛品評会

7月23日、南阿蘇地域畜産振興推進協議会主催によ る『第14回蘇陽地区育成牛品評会』がJA阿蘇蘇陽家畜 検査場にて開催されました。

入賞結果をご紹介いたします。

若齢の部(12頭)

名誉賞首席	ゆきみ号	飯星	一敏さん(柏)
名誉賞2席	みゆき号	飯星	一敏さん(柏)
名誉賞3席	まる号	山辺	康弘さん(橘)
名誉賞4席	しずくひめ号	工藤	良一さん(長谷)
名誉賞5席	あやひめ号	飯星	一敏さん(柏)
名誉當6席	きゆり号	佐藤	金一さん(二瀬本)

名誉賞首席	あしきた 156 号	右働	邦俊さん	(東竹原)		
名誉賞2席	あみこ号	山辺	康弘さん	(橘)		
名誉賞3席	やまぶき号	ШΟ	隆介さん	(白 石)		
名誉賞4席	やすよ号	山辺	正光さん	(橘)		
名誉當5度	さくらはわ号	飯足	一 対 さん。	(柏)		





飯星 一敏さん ゆきみ号

右働 邦俊さん あしきた 156 号

第28回山都町職場対抗ビーチボールバレー大会開催!



(堀木材・大窪産業)





準優勝 西邦A

7月16日から18 日にかけて、中央体育 館にて第28回山都町職 場対抗ビーチボールバレー 大会が開催されました。全41 チームが参加し、熱戦が繰り広げられ ました!

第 15 回町長旗争奪ナイターバレーボール大会開催!

7月22日~24日に中央体育館で第15回町長旗争奪ナイ ターバレーボール大会が開催されました。下名連石チームが熱 戦を制し、見事優勝しました。

優 勝:下名連石 準優勝:御兵

3 位:中島南部、中島東部



75 歳まだまだ現役! 見事初優勝を飾る!

片山昭次さん (城平) が第37 回全日本マスター ズウェイトリフ ティング競技選手 権大会で、トータ ル 112 キロを挙 げ、大会タイ記録 で初優勝されま した。



高校時代に出会ったウェイトリフティングを 71歳で本格的に始め、週に1回往復3時間かけ 通った練習と自宅でのトレーニングを続け、競 技を始めて5年、4度目の大会で見事初優勝を 飾られました。

片山さんは「令和3年に世界マスターズ大会 があります。いつまで続けられるか分からない けど、それに出場できるよう、健康と生きがい のためにも目標を持ち挑戦を続けて行きたい。」 と力強く語られました。

ロアッソの赤はトマトの赤! ~夏秋トマト収穫体験~

8月10日に、 ロアッソ熊本と JAグループ熊 本とマイナビ農 業によるロアッ ソサポーターの 収穫体験イベン



トが山都町で開催されました。

約20名のサポータの親子が、清和地区で大 玉トマトの収穫体験と清和野菜選果場の見学を 行いました。収穫体験ではトマト農家の藤原さ んが用意してくれた冷えた大玉トマトを丸かじ りでいただき、中には家ではトマトを食べない 子がトマトを頬張って食べている姿を見てビッ クリされるお母さんもいました。

選果場では、次々とベルトコンベアーで運ば れる様子を興味深く眺めたり、機械の仕組み について質問する子もいました。夕方からは口 アッソのホームゲームを観戦し、充実した体験 会となりました。

広報やまと 2019. 9月号 12 広報やまと 2019. 9月号